



医療安全管理室

発刊 2023年6月 VoL.48

医療安全推進情報 広報「安進くん」

<2023年度 医療安全管理室の紹介>

安心安全な医療！

みなさん、こんにちは。日頃より医療安全活動に対し、ご理解・ご協力いただき、本当にありがとうございます。

今年度、医療安全管理室では、目的を「安全文化の醸成」、年度テーマを「**心理的安全性の高い組織づくり**」として、みなさんと一緒に活動していきたいと思っています。

院内相互チェックラウンドや、各部署「ナッジ」で医療安全活動！など、新しい活動にもチャレンジして、みんなで楽しく、ポジティブ・アプローチで活動していきましょう！
よろしくお祈りします。



<2023年度医療安全管理室メンバー>

<2023年度 医療安全作業部会活動の紹介>

新入職者研修 4月4日(火)

今年度入職された既卒看護師2名・新卒看護師10名・看護補助者1名・研修医9名、計22名の皆さんと、今年度は導入にアイスブレイク（これが1番楽しそうに盛り上がりました！）を入れ、例年通り、1999年横浜市大「患者取り違え事故」やセーフティプラスの動画を視聴してもらい、事故発生の要因、未然の事故防止や再発防止策についてお話しし、当院の医療安全への取り組みを紹介すると共に、安全意識を高めてもらう機会となりました。

チーム医療で事故防止！ 医療安全活動に、これからもご理解・ご協力をお願いします。

MRI 金属持ち込み体験研修 4月5(水)、6(木)、7(金)

海外では死亡事故に繋がった事例もある、「MRI室の金属持ち込み」。当院でも以前インシデント報告があり、再発防止策の1つとして立案した「MRI金属持ち込み体験研修」を毎年継続して実施しています。

研修生もとても興味を持って体験してくれ、「大きな事故に繋がる可能性があるため十分注意していきたい」との感想が多く聞かれました。



【ハイリスク薬チーム】

2人連続型ダブルチェックの正しい方法を周知していただくために、年2回の監査を行います。また、内服薬管理に関して、自己管理の現状調査・分析、新薬歴によるインシデントの分析などを通じた再発防止策の検討、カルテ更新に向けた新薬歴についての調査も行う予定です。

【身体抑制・安進くんチーム】

今年度は昨年度に引き続き、身体抑制具を院内共通で使用されるようリーフレットを完成させる予定です。また、身体抑制が基準に沿って実施、解除されるように、カルテ監査や病棟ラウンド監査を行います。

2023年第1号の「安進くん」如何でしたでしょうか？
これからも医療安全推進活動をPRしていきます。
安心安全な医療が提供できるよう、チームで頑張りましょう！



【転倒転落防止対策チーム】

今年度も昨年度に引き続き、転倒転落防止につながるよう危険予知トレーニングを実施する予定です。危険の Assessment と予防策についてみんなで考えましょう。また転倒転落に関するPR動画も作成するのでぜひご覧になって下さい。

ISBRC研修会も実施する予定なので、実践の場で活用してほしいと思います。



<医療安全管理研修会・活動のお知らせ>

- *6月1日～16日「2人連続型ダブルチェック強化週間」
- *6月14日～30日 第1回医療安全管理研修会
(セーフティプラスによる動画視聴)
- *7月12日(水) 「ISBARC」研修
- *7月1日～31日「確認作業強化月間」

